

篠二中だより

令和6年7月19日(金) 発行 令和6年度 第 5 号 江戸川区立篠崎第二中学校

◇ 明日から夏季休業に入ります。

校長蓮沼祥之

本日の終業式をもって、1学期が終わりました。保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。明日からは夏休みに入ります。ご家庭や地域で過ごす時間が長くなりますので、学期中同様、生徒たちへのお声かけやご指導をよろしくお願いいたします。

終業式では、今年度のキーワードについて夏休みも継続して頑張ってくれるよう、生徒たちに話をしました。〈挨拶の声が飛び交う学校にしよう〉については、夏休み中は家庭や地域の中でのあいさつが今よりもしっかりできるようになってほしいと話しました。『おはよう、行ってきます(行ってらっしゃい)、ただいま(おかえり)、おやすみなさい』などを、中学生の今さらではありますが、ご家族同士で挨拶として交わしてみてください。それをきっかけに家庭の会話が弾むことを願っています。

<自分を大切に 人を大切に 今を大切に 未来を大切に>については、まずは【自分の命を大切にする】ことを伝えました。江戸川区では1学期中に小学生が交通事故で亡くなるという悲しい出来事がありました。交通ルールを守っていても事故に遭うことがあります。ましてや二人乗りや信号無視、交差点などでの飛び出しなど、交通ルールを守っていなければ事故に遭う可能性は高まるばかりです。無謀な自転車の運転は事故の加害者になることもあります。交通ルールを守ることは<人を大切に>することにもつながると話しました。また、ご家庭では、自転車を運転する際にヘルメットを着用することもご指導くださるようお願いいたします。

4 4 日間の夏休みのあとには 2 学期がやってきます。 2 学期という少し先の < 未来 > をより良いものするためには、夏休みという < 今を大切に > する必要があるとも話しました。休み中は各自が自由に使える時間がいつもよりも増えます。来週からの三者面談なども活用しながら、「自分らしい未来」を切り開く

ために休み中の過ごし方を考えたり、目標を立てたりするように終業式で話しました。【今までの夏休みの過ごし方】に「プラスワン」。何かを変えて、何かを加えて、自分をより良く成長させるために、自分を甘やかさず鍛えてほしいとお願いしました。ぜひ、ご家庭でも見守り・応援をお願いします。

休業中に、困ったことや悩むことがあれば相談してほしいとも話しました。保護者の皆様も何かありましたら、ご連絡ください。また、さまざまな相談機関を紹介する資料も配布しましたので、ご確認ください。2学期の始業式に元気な笑顔で登校することを期待しています。



<学校閉庁日>

8月10日(土)~16日(金)の間は、学校閉庁日となります。教職員は原則出勤しませんので、ご 了承ください。緊急連絡が必要な場合は、江戸川区役所代表電話3652-1151までご連絡くだ さい。なお、上記期間の以外の平日は教職員が出勤しています。

◇ 小中連携・部活動体験会を行いました

7月17日(水)、篠崎第三小学校と鎌田小学校の6年生児童に参加してもらい、 部活動体験会を実施しました。6年生には事前に希望調査を行い、当日は2つの部 活動を体験してもらいました。

短い時間でしたが、児童の笑顔が多く見られ、貴重な経験をしてもらえたのではないかと思っています。また、先輩として中学生は小学生に優しく、丁寧に指導する姿も見られ、本校生徒にとっても成長の機会になったのではないかと考えています。今回の部活動体験の実施にあたって、ご理解とご協力をいただいた篠崎三小・



鎌田小の校長先生をはじめ、6年生の担任の先生方に、心から感謝 いたします。

9月7日(土)には、来年度の入学予定者向けの学校説明会を計画 しています。一人でも多くの児童が篠崎二中に入学してくれること を心から願っています。



◇ 3年生・修学旅行

7月11日(木)から13日(土)までの2泊3日で、3年生は奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。梅雨の時期で雨の心配がありましたが、2日目の午前中は雨の中の見学となりましたが、それ以外は



天候に恵まれ、曇りの時間が長く、気温が高くならず、熱中症で体調を崩す生 徒もほぼなく、充実した活動を行うことができました。

1日目と2日目は班行動で、事前の計画に沿って協力して、時間も守ってしっかりと見学する姿が随所に見られました。3日目はクラスを超えて、班ごとに選んだコースをバスで回る行程となりました。ガイドさんの話をよく聞き、





時間いっぱい寺社や仏像を熱心に見学する生徒も多く いました。

本校ホームページにも、修学旅行の様子を掲載していますので、ご覧ください。

☆☆☆生徒の活躍☆☆☆

【お詫びと訂正】前号でお知らせした剣道部の活躍に氏名の誤りがありました。お詫びして訂正いたします。 ○剣道部 【ブロック大会】 男子個人:2年男子【都大会出場】

- 〇陸上競技部 第63回東京都中学校総合体育大会陸上競技会 110mハードル 3年男子 第8位 ※ 標準記録を突破し、全国大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。
- ○硬式テニス部 女子ダブルス:3年女子ペア
 - ※ 東京都大会の結果から、関東大会の出場権が決定しました。おめでとうございます。
- 〇バドミントン ブロック大会 3年男子 ベスト16

【9月当初の予定】

- 9月2日(月) 始業式(8時20分までに教室に登校しましょう)
 - 3日(火) 給食が始まります。
 - 5日(木)~7日(土) 学校公開
 - 6日(金) 漢字コンテスト
 - 7日(土) 土曜授業 学校説明会(小学校6年生対・保護者対象)



